

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**VENDREDI 24 NOVEMBRE 2023** 

## RÉFORME GRANDJEAN DES LYCÉES PRO : LES PLP VONT TRINQUER ! Le snetaa appelle tous les lycées pro à se mobiliser pour se mettre en grève le 12 décembre.

Les syndicats étaient réunis ce jour, vendredi 24 novembre 2023, par la DGESCO pour faire connaître les annonces officielles de la réforme Grandjean.

En plus de feindre des objectifs par une politique de com' qui frise si ce n'est l'incompétence, tout du moins le mensonge (lutte contre le décrochage scolaire, meilleure employabilité des jeunes et consolidation des « savoirs fondamentaux »), la ministre déléguée vient d'annoncer la fin des 18h/semaine pour les professeurs de lycées professionnels. C'est l'annualisation qui se profile à la prochaine rentrée pour tous les PLP.

D'abord parce que les 12 semaines prévues en entreprise en terminale se décomposent en 6 semaines de PFMP et 6 semaines de stage sans certification; ces 6 semaines de STAGE devront être compensées intégralement par tous les professeurs. Cela contrairement aux PFMP prévues dans le statut des PLP.

La DGRH annonce de surcroît la création de plusieurs emplois du temps pour les professeurs durant l'année scolaire avec, comme si cela n'était pas déjà un coup porté aux personnels, la refonte en cours d'années des groupes classes. Une folie!

Plus de possibilité de prévoir son organisation dans sa vie au quotidien (rendez-vous médicaux, suivi des soins pour les malades chroniques, suivi des activités péri-scolaires de nos enfants, organisation de la vie quotidienne)! Toutes les semaines pour lesquelles les élèves seront en STAGE (et non plus en PFMP), les PLP devront obéir à un nouvel emploi du temps totalement revu pour assurer 18h.

C'est la fin du suivi des élèves en entreprise. C'est la fin de l'entreprise comme support pédagogique. C'est l'annonce de « stages » qui n'ont rien ni de formateurs ni de certificateurs. C'est la fin des 18h/semaine pour les professeurs de lycée professionnel. C'est la fin de l'emploi du temps fixé pour une année scolaire. En plus de mettre un coup sévère aux grilles horaires, aux enseignements spécifiques en LP, c'est l'attaque en règle des personnels. D'abord des PLP mais autant des personnels de direction, des CPE, des AED, AESH et même des personnels administratifs. Et de tout cela, pour la rentrée de septembre prochain!

Nous devons arrêter cette casse de notre métier, de notre statut, du carnage annoncé pour nos diplômes et nos élèves. Nous le pouvons :

## **TOUS EN GRÈVE LE 12 DÉCEMBRE!**

Avec notre fédération, la FNEC FP FO, avec l'appui des syndicats FO des autres corps de l'éducation nationale qui seront tout aussi durement touchés, pleinement dans « l'intersyndicale voie pro », le SNETAA appelle tous les lycées pro à s'arrêter et les PLP à se mettre en grève.

Pour notre statut, pour notre vie au quotidien, pour les jeunes dont nous avons la charge, nous devons faire stopper cette réforme et en exiger le retrait immédiat. Il n'y a pas d'autre choix que de se mettre en grève ce mardi 12 décembre 2023.

